

Celebra Minerva Martínez reconocimiento a consejera de CEDH



1



21 de Noviembre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza, celebró el reconocimiento otorgado a Mercedes Jaime Treviño, consejera ciudadana del este organismo por

su destacada participación en acciones humanitarias que promueven y defienden la dignidad de las personas.

Al asistir a la entrega del Premio al Valor Regiomontano, otorgado por la Universidad Regiomontana, la Ombudsman destacó la participación y compromiso de Jaime Treviño en la labor del organismo, así como su activismo social en organizaciones que realizan acciones en los centros penitenciarios del estado.

Martínez Garza destacó el trabajo de la consejera de la CEDH en el Centro Pro Penal Topo Chico, en el que también participa y enfatizó su solidaridad, compromiso con la educación y la defensa de los derechos humanos, por lo que celebró el reconocimiento.

Con este galardón se reconoce a personalidades destacadas de Nuevo León por su talento, creatividad y esfuerzo para destacar los valores, necesidades y derechos de las y los habitantes del estado.

La Ombudsman celebró la existencia de reconocimientos y premios que destaquen la intensa labor de las y los activistas y funcionarios de Nuevo

León, subrayó que la participación ciudadana es fundamental para la construcción de una sociedad respetuosa de los derechos de todos.